



Brève n°10 du 23 juin 2016



Signez et faites signer la pétition de la MFP

Dès février 2016, nous vous informions sur le lancement d'une campagne de sensibilisation sur la protection sociale complémentaire des agents publics. C'est pourquoi, la Mutualité Fonction Publique (MFP) et les organisations syndicales représentatives au niveau de la Fonction publique (hormis la CGC) vous appellent à signer une pétition de soutien aux mutuelles de fonctionnaires.

[Agents publics, préservons notre protection sociale, c'est vital !](#)

La CFDT Fonctions Publiques **appelle les agents à signer et faire signer la pétition** initiée par la Mutualité Fonction Publique pour préserver les solidarités générationnelles patiemment organisées par les mutuelles de fonctionnaires depuis plus de 70 ans.

Depuis plus de dix ans, les fonctionnaires CFDT revendiquent la mise en place de contrats collectifs obligatoires respectant les spécificités de la Fonction publique, avec une **participation financière des employeurs d'au moins 50%**.